

GRUPO EXPLORADOR "CONDOR" 9

Asunto:

Preparativos para examen de senales; protesta de un nuevo socio y asuntos generales.

Agosto 13 de 1941.

Hoy, en el local de costumbre y principiando a las 20:30 horas, se dio por iniciada nuestra trigesima octava sesion ordinaria a la cual asistieron 11 socios ~~activos~~ y un aspirante.

Inmediatamente se debatio sobre la forma mas conveniente de tomar examen entre los asociados de sus adelantos en senales semaforicas con banderas. Y como se habia convenido anteriormente, se deberia obsequiar al mejor calificante con un par de benderolas, roja y blanca, portando una dedicatoria honorifica; otras banderas con una dedicatoria menos significativa se entregarian a los ganadoras del segundo y tercer lugar respectivamente. Se comisionó al Cpno. Rogelio Rodriguez para obtener dichas banderas.

Enseguida el Cpno. Jesus Martinez propuso reanudar la iniciativa olvidada de obtener trofeos adecuados al ramo y al medio, para coleccionar y exhibir en nuestro local para futuro estimulo. Se aprobó la mocion ofreciendose el cpno. Rogelio Rguez. a encargarse del cuidado de tales trofeos.

Como ~~stercer punto~~ punto, hizo solemne protesta el nuevo socio, Carmelo Reyes patrocinado por Rogelio Rguez. y que una vez admitido, fue objeto de un entusiasta aplauso general.

Este nuevo socio, dando muestra de actividad característica de nuestro grupo, propuso gestionar sobre la manera de obtener mochilas de infanteria de E.E.UU. a un precio comodo, fluctuando entre \$6.00 mexicanos. A este respecto, se le pidio hiciera mas gestiones y tomara mas datos para prestarle mayor atencion al asunto tan pronto se solventa lo de los uniformes en gartera.

El cpno. Angel Ayala propuso como punto siguiente, tomar el examen en cuestion, en algun lugar de la sierra, aprovechando la ocasion para efectuar una salida oficial. Rogelio Rguez. propuso la "Crisolida" pero la mayoria opto por "Las Huertas" por resultar mas comodo economicamente; por apremiar el tiempo y por evitar exeso de esfuerzo a los miembros menores que aún no estan impuestos a viajes largos. Una vez agotado el debate se acordo salir a las 22:00 horas el Sabado -- proximo, hora en la cual todos podrian reunirse pues algunos miembros no se podran desocupar antes. El lugar de reunion debera ser en el domicilio del cpno. Jesus J. Rodriguez; cita calle "acatecas No. 219 Sur. de la Col. Independencia. Para terminar, Angel Ayala propuso la eleccion de dirigentes del grupo que por su numero (14) ameritaba cuando menos dos capitanes. Pero por mayoria se opto por dejar eso a ultima hora ya proximos a salir. Jesus Martinez propuso llevar 3 pares de benderolas siendo aceptada tal proposicion. Se comisionaron a si mismos para comprar comestibles, Jesus Rguez. y Angel Ayala, el mismo dia de salida.

A continuacion se efectuo la presentacion del nuevo aspirante, Reynaldo Martinez, quien al parecer sera un elemento bastante util entre nosotros.

Sin otro pendiente cerro la sesion a las 22:00 horas en buen orden y todos bien enterados a satisfaccion.

J. Mateo
Pte.

UNIDOS Y ADLANTE.

El Sec. Gen.